
Abstieg die Neunte
Beitrag von „Munichkerschi“ vom 11. Mai 2019, 17:56

Ich will nicht sagen, dass die Vereinsführung super gearbeitet hat, aber ich sehe nicht viele
Fehler die ich beurteilen könnte.

Sie haben nicht viel Geld ausgegeben, war aber auch nicht möglich.

Sie haben den Trainer zu spät entlasse? Glaub ich nicht. Ich denke jedem war klar, dass der
Kader nicht ausreichen würde.

Ein neuer Trainer hätte da wenig geholfen.

Sie haben mit diesem umsichtigen Verhalten den Verein weiter gesundet.

Ich denke der Abstieg war einkalkuliert auf dem Weg der Konsolidierung.
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